



神戸芸術工科大学  
KOBE DESIGN UNIVERSITY

入学予定のみなさんへ

神戸芸術工科大学は、芸術やデザイン、さらには芸術工学に関する豊かな知識と感性を自分のものにすることで、自らの可能性を広げ、自らの人生を楽しく豊かなものにしようというみなさんに、それができる充実した環境を提供しようと日々上を向いて歩んでいる大学です。創立以来36年が経ちましたが、その歩みは決して止めません。

みなさんが学び、感性を磨く場としての神戸芸術工科大学には次のような特長があります。

1. 芸術とデザインの第一線で活躍する教員を揃えており、その教員たちが事務部門のスタッフとともに、みなさんを温かく迎えます。優れた人から学ぶことが、学生の成長に繋がるとの思いから、特にこのことは強く意識して体制を作り上げてきました。
2. 2024年度からこれまでの7学科体制を4学科体制に大きく組織変更し、多様な分野を横断的に学ぶことも、一つの分野を専門的に深く学ぶことも、みなさんの意欲次第で自由に選べる体制をとっています。
3. 学部の4年間を経て、もっと学びを深めたいという多くのみなさんのために、大学院も日々その組織や教育内容を拡充しています。
4. 芸術やデザインを学んだみなさんには、身近な地域で活躍できるチャンスもありますし、逆に広い世界で活躍できるチャンスもあります。  
地域ということで言いますと、神戸芸術工科大学は国際都市神戸にある唯一のデザイン系大学です。日頃から先生や学生たちが神戸の色々な地域で実践活動を行っています。この歴史と自然、文化に恵まれた神戸というまちに学びの場があるということ自体が大きな強みになります。
5. 世界ということで言いますと、神戸芸術工科大学では学部、大学院とも、様々な国の出身者が学んでおり、大学自体が国際交流の場にもなっています。海外の多くの大学と交流協定を結んでいて、留学等の環境も十分に整っています。

是非、こうした優れた特長を持つ神戸芸術工科大学で、私たちと一緒にご自身の可能性を広げてまいりましょう。一同、楽しみにお待ちしております。

神戸芸術工科大学  
学長 松村秀一